

UN DODÉCAÈDRE MIS EN VALEUR

Une après-midi de visite à Homburg (Sarre) réserve bien des surprises.



Un dodécaèdre accueille les usagers de la gare depuis 1984. C'est une copie agrandie d'une découverte exposée au [musée romain](#) de Homburg-Schwarzenacker.

L'envie vient alors d'aller visiter ce [musée](#) : l'original y est exposé et dans la partie « en plein air », une autre copie attend le visiteur. La Lorraine étant voisine du Land de la [Sarre](#), les lecteurs du Petit Vert trouveront ainsi une raison mathématique supplémentaire pour franchir la frontière.



Un [bulletin de l'institut archéologique liégeois](#) nous présente des interprétions possibles de l'utilisation de ce solide : la géométrie reste très présente.

Avec des élèves

Il existe sans doute des possibilités d'aborder en classe ce polyèdre et d'autres évoqués par Platon. Le Petit Vert reste très preneur de vos envies et essais.

En complément, une étoile (non pentagonale) des brasseurs à repérer lors de votre visite

